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上程された議案は、それぞれ所管の総務常任委員会、建設経済厚生常任委員会及び予算決算常任委員

会に付託し、審議を行いました。

常 任 委 員 会 審 議

建設経済厚生総務 予算決算

問
定数削減と活性化について。 

答
消防団は地域防災の要であり、団員の処遇改善に

まず取り組み、手当の創設とともに、人員確保を

解決する仕組みとして、定数についても適正化を図り、

活性化につなげたいと考えています。

問
女性消防団や機能別消防団の検討は進んでいるの

か。

答
消防団あり方検討委員会に女性の委員も加わって

いただき、女性の活躍の場ということで議論を進

めるとともに、機能別消防団の組織化も今後検討してい

く予定です。

 

 

問 造成については、民間の開発事業者による開発も

あるとのことだが、地元に対しての調整、協議は

どうか。

答
1-2 工区については市が造成します。以降、基本的

には市が造成しますが、立地企業の意向によって

は、民間事業者が開発することも地元に説明しています。

問
幼稚園型の一時預かり保育と無償化について。 

答
無償化の対象は、一時預かりのみの利用です。園

を利用中の方が一時預かりを利用される場合は、

無償化の対象外です。ただし、勤務時間によっては 1 号

認定から 2 号認定に変更し、預かり時間を延長できる場

合もありますので、保護者に周知を図ります。

問
低年齢児の保育体制の確保について。 

答
保育需要が高まる中、新しいこども園の整備につ

いては、ゼロ歳児、1 歳児の部屋を大きくとり、職

員の確保も進めます。また、既存の園に預かり専任職員

を配置し、一時預かりのサービスの充実を図ります。

 

問 工期の延長により、開園への影響はあるのか。 

答
工期の延長自体による、開園に対する影響はあり

ません。

問 加西市大学生等遠距離通学定期券購入補助制度の

今後の見直しと大幅な増額補正について。

答
今後、アンケートや効果等の検証により、必要に

応じて検討したいと考えます。購入補助金 1,507

万 2,000 円の増額は、他市の事例を参考に 10 名程度と

見込んでいたところ、163 名の申請があったためです。

問 非常備消防費 3,109 万 3,000 円の増額内容につい

て。

答
消耗品費 2,735 万 5,000 円は、難燃性活動服を消

防団員へ貸与するための購入費で、変更後の定数

で積算しています。消防団活動手当 373 万 8,000 円は、

新たに活動手当を支給するにあたり、消防団と協議の上

での積算であり、10 月以降の活動に十分対応できる額で

あると考えています。

問
介護人材確保事業の内容について。 

答
介護人材育成については、インターンシップが重

要と考え、近隣の福祉、看護部門のある大学の学

生に、市内の福祉施設等において実習をしていただき、

介護の現場に興味を持ってもらうことを考えています。
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議案第 55 号　（仮称）泉こども園造成工事変更 
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